7 Piéces

274 m?
Réf. W-020G79
5950 000 €

Paris 16Eme
y Appartement a vendre (75016)
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ENGEL & VOLKERS présente a la vente cet appartement unique situé
dans un immeuble de 1912 de haut standing sur la tres prisée avenue
Camoens.Cet appartement, orienté Sud, est réparti sur 2 niveaux.Au
niveau principal, un appartement de maitre de 190m? refait a neuf avec
une belle hauteur sous plafond de 3m40. Une vaste galerie d'entrée
ouvrant sur une double réception, une grande salle a manger donnant
sur une terrasse de 116m2 tres ensoleillée, une cuisine aménagée, deux
chambres avec un acces direct a la terrasse, deux grandes salles de

bain et WC séparé.Au niveau inférieur, un appartement ...

ENGEL & VOLKERS proudly presents for sale this prestigious apartment is situated
in a high standing 1912 building on one of Paris' most premium avenues - Avenue
Camoens.This south-facing apartment is arranged over two levels, with a private
front terrace of 116m2.0n the main level, a master apartment of 190m?2, has been
newly refurbished with a ceiling height of 3m40. A large entrance gallery leading
onto a double reception room, a large dining room opening onto a very sunny
terrace and a beautifully designed kitchen. Further in, there are two bedrooms with

direct access to the terrace as ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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